

PERFIL DE EGRESO	BACHILLER	LICENCIATURA Y TÍTULO PROFESIONAL	
<p>Dimensión 1: Desempeños Generales del/la Profesional Crítico transformador/a</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la profesional desde una mirada ética crítica y pluralista con énfasis en los Derechos Humanos. Bajo estos principios se destacan la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación, que implique menoscabo a las personas, para reflexionar, investigar, crear y gestionar caminos de transformación en diálogo con diversos contextos, comunidades y territorios.</p>	<p>d.1 Reflexiona sobre la relación entre contextos y pensamientos contemporáneos con una mirada ética crítica y pluralista desde los Derechos Humanos abriéndose a posibilidades transformadoras que profundicen la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación que implique menoscabo a las personas.</p>	<p>d.2 Investiga y crea conocimiento, a partir de su área disciplinar, desde una posición ética crítica y pluralista en diálogo con los diversos contextos, comunidades y territorios, que profundicen la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación que implique menoscabo a las personas.</p>	<p>d.3 Desarrolla su quehacer profesional provisto/a de estrategias y herramientas metodológicas y de gestión, con capacidad de adaptación a distintas realidades, desde una ética crítica y pluralista con énfasis en los Derechos Humanos y justicia social y ambiental, en diálogo con los diversos contextos, comunidades y territorios.</p>
<p>Dimensión 2: Desempeños Interdisciplinarios del/la profesional de las Ciencias Sociales.</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la profesional de las Ciencias Sociales, articulando los fundamentos teóricos, metodológicos y éticos, que dan sustento a esta área de conocimiento. El/la profesional de las Ciencias Sociales se proyecta en un marco donde el trabajo interdisciplinario permite analizar y generar conocimiento sobre problemáticas y procesos sociales que incluyen a actores, sujetos e instituciones, desde una perspectiva pluralista e intercultural en diversos contextos.</p>	<p>d.1 Analiza la complejidad de la realidad social, sus procesos y problemáticas, considerando sus actores, sujetos e instituciones, desde una perspectiva interdisciplinaria crítica que se sustenta en los fundamentos teóricos, metodológicos y éticos de las Ciencias Sociales.</p>	<p>d.2 Investiga problemáticas y procesos sociales, para contribuir desde las Ciencias Sociales, a la transformación social en diálogo con actores, sujetos e instituciones, valiéndose de los fundamentos teóricos y metodológicos del área, desde una perspectiva pluralista e intercultural.</p>	<p>d.3 Formula propuestas desde su ámbito profesional de transformación de la realidad social en diálogo con actores, sujetos e instituciones, aplicando herramientas teóricas, metodológicas y éticas, que aporten a una perspectiva interdisciplinaria e intercultural.</p>
<p>Dimensión 3: Desempeños Específicos del/la Periodista</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la profesional del Periodismo con un compromiso social y capaz de generar un impacto positivo a través de la comunicación. Con una sólida formación en DDHH, en investigación, en el uso de las tecnologías y el análisis crítico, es capaz de producir contenidos periodísticos de calidad y difundir información veraz y oportuna, y también desarrollar y ejecutar estrategias de comunicación efectivas para organizaciones tanto en el sector público como en el privado.</p>	<p>d.1 Problematisa la realidad social, política, cultural y económica, en el contexto nacional, latinoamericano y mundial por medio de un abordaje interdisciplinario.</p> <p>d.2 Aplica técnicas y herramientas metodológicas de acuerdo a problemáticas de diferentes ámbitos de la realidad social, política, cultural y económica.</p> <p>d.3 Entrega mensajes comunicacionales en diferentes plataformas, usando las nuevas tecnologías y la visualización de datos.</p>	<p>d.4 Desarrolla proyectos y actividades de investigación en comunicaciones para un ejercicio profesional veraz, ético y con perspectiva crítica.</p> <p>d.5 Crea textos periodísticos interpretativos y de opinión desde una perspectiva analítica propia, crítica y ética que aportan a la sociedad, al debate público y al fortalecimiento democrático.</p>	<p>d.6 Elabora alternativas disciplinares que contribuyan a la transformación social, a partir de la conceptualización de los componentes de fenómenos de interés público.</p> <p>d.7 Diseña e implementa proyectos y/o planes de comunicación estratégica para posicionar organizaciones en el ámbito público y/o privado.</p> <p>d.8 Ejerce la labor periodística a través de la investigación rigurosa y la comprobación de datos y fuentes, de acuerdo a los principios éticos de la profesión, en el marco de los derechos humanos, el derecho a la información y la defensa de la libertad de expresión.</p>